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ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ملاحظة: 

ت عالية، إلا أنه قد يكون في بعض الحالات غير مكتمل أو غير دقيق بسبب وجود مقاطع غير مسموعة وإجراء تصحيحات نحوية. وتنشر هذه الملفا

 كن لا ينبغي أن تعُامل معاملة السجلات الرسمية.مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، وللتكون بمثابة 
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 برجاء الجلوس في أماكنكم، فسوف نبدأ الجلسة في غضون دقيقتين.  براد وايت:

  في عامها العشرين. ICANNى وشك بدء هذه الجلسة، إذا كان بإمكاني جذب انتباهكم، فنحن عل 

ثم حفل  دقيقة. 30سنأخذ استراحة لمدة  كان من المفترض أن تستغرق هذه الجلسة ساعة واحدة. 

 من انتهاء هذه الجلسة. دقيقة 30استقبال خاص بعد 

  لقد أبلغت أن الاستقبال الشامل سيبدأ فورًا عندما تنتهي هذه الجلسة. 

 -- فع الجلسةوالآن أر 

 ] ضحك [ 

وعلى الأقل آمل أنها  لن تكون جلسة رسمية أو تتضمن بعض التعقيدات. --ستكون هذه الجلسة  

  نريد أن تكون جلسة بسيطة وجذابة ومثيرة للاهتمام بعض الشيء. لن تكون كذلك.

 في عامها العشرين. ICANNإن فكرة هذه الجلسة كما تعلمون جميعاً تتناول  

في عامها العشرين بعيون بعض أفراد المجتمع الذين  ICANNو أن نسمع عن ا فعله هما أردن 

  كانوا موجودون منذ فترة طويلة.

 ولا يزال لديه بعض الأشياء المثيرة للاهتمام ليقولها. كان كريس ديسبين شاهدا منذ ذلك الحين. 

  أنت لا تبدو بهذا العمر.

وهذا هو السبب في أننا لا  لمجتمع من هؤلاء الناس.على أي حال أردنا الحصول على منظور ا 

أو أي أشخاص آخرين قد تكون رأيتموهم في السابق  ICANNنشاهد هنا أي مدراء سابقين في 

  خلال سنواتها السابقة. ICANNعندما نحتفل في 
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 في الماضي من خلال فيديو. ICANNسنقوم بتوضيح بعض الأمور لإبراز بعض النقاط حول  

  بع دقائق تقريباً.لفيديو لمدة سشغيل اسيتم ت

 تفضل تيد. 

 

لقد قمنا بإنشاء منظمة من البداية،  .ICANNكانت السنوات العشرين الماضية مثيرة جدًا في   ستيف كروكر:

متعددة الأجيال وشاملة في جميع أنحاء العالم، وشاملة لجميع القطاعات  -وبطريقة شاملة 

  المختلفة.

نحن بحاجة إلى  التحديات الجديدة للقرن الواحد والعشرين.ت التي تظهر هي وستكون التحديا  

 الاستماع إلى أسئلة الجيل الأصغر، لا سيما على جميع الجبهات.

 

 ؟ICANNإذن ما هي القصة وراء إنشاء   جاكلين بيجاتو:

 

ذلك وكان  .ICANNأدت إلى اهتمام الحكومة بفكرة  1996كانت هناك أنشطة سابقة في عام   فينت سيرف:

 نتيجة جهود جون بوستيل لإدارة تخصيص عنوان بروتوكول الإنترنت لنظام أسماء النطاقات.

أدرك جون أنه في يوم من الأيام لن يتمكن من القيام بذلك، وأنه يجب أن يكون لديه إعداد مؤسسي 

 قت.فة من الووإذا كان سيفعل أي شيء جيد، كان عليه أن يستمر لفترة غير معرو لهذا الأمر.

 

وبسبب الطريقة  كان هناك رجل ذو لحيه كبيرة ويرتدي حذاء ضخم، دعوته إلى البيت الأبيض.  إيرا ماجازينر:

التي ظهر بها، استغرق الأمر مني حوالي أربع ساعات لتمريره من الإجراءات الأمنية في غرفة 

جلس الوزراء وذو مكتب مكان لديهم كل هذا النوع من سكرتارية  الطعام في البيت الأبيض.

وهم ينظرون إلى هذا الرجل في ثيابه  أهمية ذاتية للغاية وآخرون يتناول الغداء هناك مع بوستيل.

  ورداءه.
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لكنهم  سنة من الآن لن يتذكر أحد أي من هؤلاء الأشخاص. 100وفكرت في نفسي، بعد  

 سيتذكرون جون بوستيل كأحد مؤسسي الإنترنت.

 

 يام الأولى، من أين أتت الأموال؟لأفي ا  روكسان جون:

 

وجزء مما طلب مني القيام به هو إعداد نظام دولار في البنك.  75,000عندما بدأت، كان لدينا   دايان شرويدر:

 مالي لأنه كان يتم تشغيله من جدول بيانات بواسطة مايك روبرتس، أول رئيس تنفيذي.

 

 عض الأشياء الأخرى.ي وبطاقة الائتمان الخاصة بي وبسددت الفواتير من حسابي المصرف  مايك روبرتس

 

لكن كان  في البداية بقرض دفعناه. ICANNوبدأت  مؤكدة.كانت مصادر تمويلنا دائما غير   ستيوارت لين: 

 ولذلك كان علينا في كل عام طرق أبواب المجتمع والتسول. هناك خوف وقلق.

 

 ؟ICANNية على دعم دولي لتشكيل كيف حصلت الحكومة الأمريك سو سونيا هيرينغ: 

 

مختلفة وجمعيات وأصحاب مصالح مختلفين، ذهبت في جميع أنحاء العالم أتحدث إلى حكومات   إيرا ماجازينر:

ومجموعات شركات، وجمعيات تجارية كانت مهتمة بالتجارة عبر الإنترنت وما إلى ذلك، 

نظمة ستكون غير سياسية، وتتألف من وحاولت في الأساس إقناعهم بهذا النوع من البنية، وهي م

 لٍ رأيه وقناعته.وكان لك أشخاص تقنيين ولكن الأمر يعتمد على أصحاب المصالح.

 



 AR عاماICANN@20 -برشلونة 

 

 

 32من  4صفحة 

 

لقد كتبت إلى كل وزير اتصالات في العالم  -الاجتماع الأول للجنة الاستشارية الحكومية   باول توومي: 

 .37أو  38رقم  ICANNوحصلت على إجابات، بشكل أساسي، في اجتماع 

 

غير جاهزة لأن مهتمة بالمشاركة العالمية. وربما كانت بعض المناطق  ICANNلطالما كانت   ني كواينور:

وفي الواقع، هذا هو السبب في أننا قادرون  لكن كان هناك دائما باب مفتوح. شبكاتنا أصغر بكثير.

 .ICANNعلى زيادة المشاركة الأفريقية في 

 

كيف قرروا أن النموذج من  لكن سؤالي هو: .1998قد تشكلت في عام  ICANNأعلم أن  و:سيران -ألفريدو كالديرون 

 الأسفل إلى الأعلى هو أفضل طريقة؟

 

وسيكون الأمر أفضل بكثير إذا كان قائما على أساس  آخر ما يحتاجه الإنترنت هو البيروقراطية.  إيرا ماجازينر:

 سيتم جلب الناس إلى ذلك. من أعلى لأسفل.أصحاب المصالح ومن الأسفل إلى الأعلى بدلاً 

الواقع إلى النجاح بسرعة أكبر مما لو حاولت القيام بهذه العمليات البيروقراطية  وستنتهي في

 وهذا، كما أعتقد، تبين أنه حقيقي. الحكومية المتعددة.

 

ة لحماية فراغ السلطة كانت عبقرية الحكومة الأمريكية هي خلق شيء من هذا النوع من الحماي  إستر دايسون:

 من يحكم أقل، يحكم أفضل. ضئيلة جدًا.قوة  ICANNهذا من خلال منح 

 

 ؟ICANNلماذا كان تأكيد الالتزامات يمثل صفقة كبيرة بالنسبة لمنظمة   فابريا فيلينوفيتش:

 

لذلك لم  لمجتمع.أعتقد أن الصفقة الكبيرة كانت تثبت أن المنظمة بحاجة لأن تكون مسؤولة أمام ا  بول ليفينز:

 وهذه عقبة كبيرة بالنسبة للناس للقفز. أي حكومة واحدة.يكن مسؤولاً أمام أي مؤسسة، 
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حيث عقدنا اجتماعًا مع وزارة التجارة، وقال: "انظر،  2009كان ذلك في اجتماع سيدني في عام   بيتر دينجيت تراش:

من خلال  ICANNمراجعة أداء لن نفعل هذا بعد الآن. لن نبلغكم." ونحن لا نريد أن تتم 

لذا فإن تألق تأكيد الالتزامات هو كل ما  مجموعة من المعايير التي وضعتها الحكومة الأمريكية.

 توقف.

 

 لصفقة التي تم تدويلها لأسماء النطاق؟ما حجم ا  كليمون جونتي:

 

وكذلك المسار السريع لاسم  أسماء النطاقات المدوّلة هو الشيء الذي ربما أكون فخوراً به،  كريس ديسبين: 

 النطاق المدوّل.

 

 جاري الآن اجتماع في سيول، كوريا الجنوبية، وذلك قد يعني تغييرًا كبيرًا في الإنترنت. متحدث غير معروف:

 

من المتوقع أن تصوت مجموعة تشرف على أسماء النطاقات يوم الجمعة للسماح بعناوين الويب  تحدث غير معروف:م

وهذا يعني أنه بالنسبة لنحو  يني يتضمن السيريلية والعربية والهندية والصينية.في نص غير لات

رنت على وشك مليار، فإن تصفح الإنت 1.6نصف مستخدمي الإنترنت في العالم البالغ عددهم 

 أن يصبح أسهل.

 

 ئيسًا للمجلس.كان بيتر دينجيت ثروش ر كنت رئيس منظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان.  كريس ديسبين:

أصدر مجلس الإدارة القرار لإطلاق مسار اسم النطاق المدوّل السريع، وكان الجميع في تلك 

 لحظة غير عادية. لقد كانت الغرفة يبكون لأنه كان يعني الكثير.
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 .أعلن أن القرار قد تم والرجاء على جميع المؤيدون رفع أيديهم. وسوف أضع هذا القرار. بيتر دينجيت تراش: 

 أحسنتم صنعاً.  

 ] تصفيق [ 

 

 إلى نموذج أصحاب المصلحة المتعددين؟ IANAماذا يعني انتقال إشراف   جوستافو بايفا:

 

 لعرض المدهش والأكبر والأكثر استمرارية لقوة نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.لقد كان ا  لاري ستريكلينغ:

 

هل هذا مجتمع يجتمع معاً في الأوقات الصعبة ويشكل  .كانت عملية لاختبار طريقة المجتمع فادي شحاتة: 

 اقتراحًا يتفق عليه الجميع؟

 

 أن الأمر سيكون كما هو اليوم؟ ICANNهل علم مؤسسو   فيرونيكا ارويو:

 

وكان هذا لا يمكن  اليوم، وأنا منبهر ومذهل من حجمها الكبير. ICANNألقي نظرة على   ستيوارت لين: 

 في ذلك الوقت كنت الرئيس التنفيذي. --تصوره عندما كنت 

 

هناك حاجة إلى  كان ضد مجموعة من الاحتمالات، ولكن في نفس الوقت كان من الواضح أن إستر دايسون: 

يجب  يجب أن يكون هناك مكان يمكنك اللجوء إليه لحل النزاعات. وجود شيء من هذا القبيل.

، فيجب أن تكون هناك TLDيد من نطاقات وإذا أردنا المز أن يكون هناك مكان لوضع السياسة.

 منظمة ستقوم بذلك.
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وهذا بالضبط ما يفعلونه  ن للالتقاء وتجادلها.منتدى لأصحاب المصلحة المتعددي ICANNتوفر  مايك روبرتس: 

 سنة. 20اليوم، بعد 

 

عامًا من الاستقرار  20عامًا، ما يقرب من  20لقد أنشأنا منظمة دولية في أقل من  إنه نجاح باهر.  مارلين كيد:

 والموثوقية والتقدير.

 ] تصفيق [ 

 

سوف أطلب من فريقنا أن  .ICANNلذا مرة أخرى، يمنحك ذلك بعض النقاط العالية في تاريخ   براد وايت:

 كريس. يعرض نفسه ويتجول، ثم سأشرح بعض القواعد والطريقة التي ستمضي بها هذه الجلسة.

 

با تقري ICANNعملت في  .ICANNعضو في مجلس إدارة  أنا كريس ديسبين. شكرًا، براد.  كريس ديسبين:

ولا زلت حتى الآن  منظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان بشكل رئيسي. .2000منذ عام 

 بالمنظمة.

 

 --ي اسم لا، سأحاول وأتصرف. يمكنك الإمساك بهذا الميكروفون وأتولى أنا العرض والتقديم.  أور:-تشيريل لانغدون

لم  عاماً تقريبا. 19أعمل هنا منذ  أور.-اسمي تشيريل لانغدون المحاولة هي الكلمة المنطوقة.

أحضر للمشاركة في هذه المنظمة حتى أول اجتماع سنوي للجمعية العامة في لوس أنجلوس حيث 

ومرة أخرى، مثل كريس، بدأت فعلياً في مجتمع منظمة دعم أسماء النطاقات  حضرت عن بعد.

ن الأخرى، وأقلها اللجنة الاستشارية موز البلدان، لكنني قمت بجولة عبر عدد قليل من الأماكلر

 العامة لعموم المستخدمين.

 

كنت رئيسًا لمؤسسة دعم اسم  لفترة من الوقت. ICANNلقد كنت في  اسمي بروس تونكين.  بروس تونكين:

ثم انتهى بي  لتي كنت رئيسًا لها لفترة.النطاق، ثم تحولت إلى المنظمة الداعمة للأسماء العامة ا
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مجلس الإدارة الذي كنت أشغل فيه منصب نائب الرئيس لفترة من الوقت، والآن يمكنني الأمر في 

 أن أكون مجرد فريق عمل.

 

، ثم أعادت NewCoلقد شاركت في كلتا العمليتين اللتين أدت إلى إنشاء  اسمي مارلين كيد.  مارلين كيد:

عد ذلك كنت في مجلس ، أقوم بدور مشاركة المجتمع وبICANNبعد تشكيل  .ICANNتسمية 

المنظمة الداعمة للأسماء العامة لفترة عندما كان بروس رئيسًا حيث أعتقد في الغالب أنني فعلت 

أشارك الآن في الوصول إلى  ثم أصبحت في دائرة الأعمال، رئيس دائرة الأعمال. ما قاله لي.

في وا كرشاور قد حضلم من ابعضكن كامنذ فترة، وربما  ICANNفي  تكرشا دائرة الأعمال.

 .1998و  1997و  1996عام 

 

في عام  ICANNكان أول لقاء لي مع  رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية. أنا منال إسماعيل.  منال إسماعيل:

 في القاهرة. ICANNعندما استضفنا اجتماع  2000

 

أوليانا  دعوني أقدم شخصين آخرين ستسمعون عنهما خلال هذه الجلسة. ميعاً.شكرًا لكم ج رائع.  براد وايت:

بجانبها  أوليانا، أرجو التفضل بالوقوف حتى يتمكن الجميع من رؤيتك. سولا من تيرانا، ألبانيا.

هذه هي الطريقة  --نحن  هل أنا قريب؟ ما مدى سوء قيامي بذلك، يا تولا؟ تولا سوج بيسان.

منذ أكثر من شهر، كنا نلجأ إلى الأسئلة عبر الإنترنت عبر البريد  لدورة.االتي ستنجح بها 

عامًا من عمل  20الإلكتروني، وأسئلة يطرحها الأشخاص على سؤال هذه اللجنة عن أول 

ICANN. .كل سؤال ثالث،  سوف يقرأ هذان الزميلان بعض هذه الأسئلة ثم يجيب هؤلاء الناس

ناك ميكروفون في الوسط، ويمكنك الوقوف في طابور وكل ه ة،إذا كان لديك سؤال في الغرف

 هذه هي الطريقة التي سنعمل بها. سؤال ثالث سيكون من داخل الغرفة.

  ولذلك قال أن أوليانا تريد أن تقرأ السؤال الأول؟ 

 

 --لدينا سؤال أول من  نعم، بالطبع.  أوليانا سولا:
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 أقرب قليلا إلى فمك.  براد وايت:

 

آمل أن أكون على  لدينا سؤالنا الأول من أمريتا شودري من الهند. لذلك، مرحباً بالجميع. حسناً.  سولا: أوليانا

تقول أن مما سمعت وقرأت أن اللجنة الاستشارية العامة لعموم  حق في نطق اللقب كالمعتاد.

 .1998في عام  ICANNومع ذلك، تم تشكيل  .2002المستخدمين لم يتم تشكيلها حتى عام 

وهذا يعني أن اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين قد تشكلت بعد أربع سنوات من تشكيل 

ICANN. .هل كان لمستخدمي الإنترنت غير المنتسبين  سؤالي هو خلال فترة الأربع سنوات هذه

 ؟ICANNدور في 

 

 شيريل، هل تريد أن تضع ذلك؟  براد وايت: 

 

ليس لأنني كنت أعمل في السابق في اللجنة الاستشارية العامة، بل  أنا سعيد ببدء ذلك. يد.بالتأك  أور:-دونتشيريل لانغ

كنت جزءًا من ذلك المستخدم النهائي للإنترنت العام والمسجل لمجتمع اسم النطاق الذي شارك 

ل اجتماع سنوي لأنني عندما ذكرت أنني شاركت عن بعُد في أو في فترة الأربع سنوات هذه.

وقد صُمم هذا  بب وجود هذه المنظمة، وهي منظمة دعم اسم النطاق.ة العامة، كان ذلك بسللجمعي

بشكل خاص للغاية للسماح لجميع الأوساط المعنية بالعمل والتشجيع على العمل معاً بطريقة أكثر 

المتعددين، من وجهة  ولذلك كان مثالًا رائعاً لبداية نموذج أصحاب المصلحة أو أقل تعاونية.

 --ن، أنت على الأرجح ري العريضة، ولكن مارلينظ

 

 مارلين تتحدث. شكرًا.  مارلين كيد:

فقط لمتابعة هذا، ما لا يعرفه بعض الناس هو أننا أجرينا بالفعل انتخابات لخمس من أعضاء  

 اء مجلس الإدارة.مجلس الإدارة، وكان الأفراد هم الذين صوتوا على أساس إقليمي لانتخاب أعض
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ضًا عملية بعد الانتخابات التي أوضحت لنا أن الانتخابات المباشرة لم تكن ناجحة رينا أيلذلك أج

فعلًا، لذا قبل كارل بيلدت، الذي كان وزير المالية في السويد، دور إجراء دراسة سريعة بدعم 

ا بالأساسيات التي تطورت من دينيس ميشيل، الذي كان آنذاك مستشارًا واجتمع المجتمع، وأوصو

 مة لعموم المستخدمين.لى اللجنة الاستشارية العاإ

 

لدينا سؤال آخر من  < < أديتولا سوج بيسان: تولا، هل تريد طرح السؤال التالي، من فضلك؟  براد وايت:

سؤاله، من الواضح أن إدارة  رودي دانيال من سانت فنسنت وجزر غرينادين، شرق الكاريبي.

هل كان تشكيل المنظمة دليلاً  .ICANNأساسية في تشكيل يس الأمريكي بيل كلينتون كانت الرئ

 على التوقيت الحكيم؟

على هذه الفرصة للمشاركة  ICANNأود أن أعرب عن شكري الصادق لمجتمع  البند الآخر.   

 شكرًا. في المساعي الفريدة لأصحاب المصلحة المتعددين وقيادة الإنترنت العالمي.

 

كان للرئيس  دما قدمت خطاباً مدهشًا مدته دقيقتين، سأبلغكم بالمزيد عن هذا.نع مارلين يتحدث.  مارلين كيد:

كانت هناك مجموعة موازية من العمليات التي كانت ترفع  كلينتون أجندة للتجارة الإلكترونية.

تي كان جون يؤديها بموجب مستوى الرؤية حول الحاجة إلى إنشاء شيء ليحل محل الوظائف ال

لذا فإن أجندة التجارة الإلكترونية التي وضعها الرئيس كلينتون،  ى الجامعات.عقد حكومي في إحد

وكنت جزءًا من تحالف الصناعة الذي كان يعمل  --والصناعة  أن شيربا كانت إيرا ماجازينر.

ا أن دور الإنترنت سيكون مهمًا وفي النهاية قررن --على أولويات التجارة الإلكترونية السبعة 

لذلك  رة الإلكترونية للرئيس كلينتون.ارة الإلكترونية بحيث يتلاءم مع أجندة التجاجدًا في التج

كان لدينا نائب رئيس ودود للغاية، نائب الرئيس آل جور، الذي كان قد دافع عن الأداء العالي 

ء الذي كان يمول الكثير من الأبحاث التي وقانون الاتصالات والحوسبة عالي الأدا --والحوسبة 

لذلك لم يكن مخططا له، لكنه كان بالتأكيد أكثر من  ت أيضا في نمو التجارة الإلكترونية.ساهم

 ربما يمكنني القول أن بعض الأشياء قد تجمعت. مجرد حادث.

 



 AR عاماICANN@20 -برشلونة 

 

 

 32من  11صفحة 

 

قد أضيف، من خلال متابعة ما قالته مارلين للتو، إيرا ماغازينر، المساعد السابق للرئيس بيل   براد وايت: 

هناك العديد ممن  نشير إلى فينت سيرف كأب للإنترنت. --إليه أحيانا  كلينتون، الذي يشار

د ولق اليوم فقط قمنا بنشر مدونة من إيرا ماجازينر. .ICANNيشيرون إلى إيرا ماجازينر كأب 

 الأوائل. ICANNتم نشر عدد من المدونات على مدار الأسابيع القليلة الماضية من بعض رواد 

وإذا لم تطلع عليها اليوم، فاحرص على إلقاء نظرة  إنها تستحق القراءة. م.ارتفعت مدونة إيرا اليو

 سيدي. إنها رائعة جدا. عليها وأنت في طريقك إلى المنزل مهما كان الأمر.

 

عامًا، مثل مارلين، وحضرت أول  20أنا عضو في المجتمع لمدة  ديفيد مارجلين. مرحباً.  يد مارجلين: ديف

ت هناك منذ کند لق لقد قمت بتمثيل هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة. اجتماع في كامبريدج.

وهذا لك،  اً.عام 20لذلك أنا سعيد أننا استمرينا لمدة  ن.کماربيز کرمتأسيس في فترة، وساعدت 

عاماً، ما هي التوقعات، إذا ما فكرت مرة  20إلى  17كيف كانت المشاركة ما بين  اللوحة.

لهذه التوقعات وما هي  ICANNفي المجتمع، وكيف كانت رؤية أخرى عندما أصبحت عضوًا 

 التوقعات الشخصية لك خلال السنوات القادمة وتطلعك إليها في المستقبل؟

 

 AUولذلك لم يكن لديّ أي توقعات لأنني وصلت بعد شهر من بدء عملي كمدير تنفيذي في .  كريس ديسبين: 

ccTLD.ـ  وتم إخباري  ، فقد كنت أحاول القيام بذلك.AU ccTLD، باستثناء أنني لم أكن مديرًا ل

بالتالي و .ICANNهذا، وقلت ما هي  ICANNبعد ثلاثة أسابيع أنه يجب أن أذهب إلى اجتماع 

 مة.ظمنتورة بص ICANNت جتمعد اقت الصفرية، وقعاولتت إلى اصلود فق

 ] ضحك [ 

 بيتها.إلى تل ICANNوفي هذه الأيام لدي توقعات أعلى بكثير وتميل  

 

عامًا من  85كما تعلمون، هذه اللوحة، عندما تضيف السنوات الجماعية، نتحدث عن أكثر من   براد وايت:

 هنا. ICANNخبرة 
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هذا لا يشملك أنت، على الرغم من صحته، لأن ذلك  شكرًا جزيلاً. هذا أمر رائع. شكرًا، براد.  كريس ديسبين:

 .120قد يصل إلى 

 

 راد.براد، ب  مارلين كيد:

 

 عذرًا. بالذهاب، مارلين. --في هذا السياق، طلبت من كل شخص   براد وايت:

 

كان هناك أربعة موظفين، وخط  ICANNنا أبواب ذكر مايك روبرتس حقيقة أنه عندما فتح  مارلين كيد:

ولعدة أشهر لم يحصل مايك  مليون دولار، وبطاقة ائتمان مايك الشخصية. 1.3ائتمان بقيمة 

توقعاتي، لأنني كنت منخرطا للغاية في العديد من  لموظف الأساسي، على راتب.ومولي، ا

س على الاتفاق، بما في ذلك الذهاب إلى حد الجوانب التكتيكية للقضايا المتعلقة بمحاولة حمل النا

أعني تشجيع صاحب العمل على التقدم بطلب ليكون مسجلاً معتمدًا حتى نتمكن من  --الإلحاح 

توقعاتي هو أننا سنجتاز مرحلة البدء  يمكننا الانتقال إلى وجبة الغذاء. العدد خمسة.الوصول إلى 

وقد كان أمرًا مثيرًا  نب الحاجة للتدخل الحكومي.وكنا سنتج وسنقوم بتطوير تدفق الإيرادات.

للاهتمام في بعض الأحيان عندما كانت هناك جلسات استماع أمام البرلمان الأوروبي وكذلك أمام 

قد حققت توقعاتنا،  ICANNونجرس الأمريكي، ولكنني أعتقد أنه عندما سألنا عما إذا كانت الك

 قعاتي.وت ICANNد استوفت فق، بالتاليو الأوقات. قد مر خلال جميع ICANNأعتقد أن مجتمع 

 

كماً قلت إنك تعلم أن ما هو مثير للاهتمام سيعطى  --لقد طلبت من هؤلاء الأشخاص التحضير   براد وايت:

 ، أو قدم لنا أعمق ذكرياتك أو في العقدين الأولين مما يبرز في ذهنك.ICANNمن الوقت في 

 كريس؟ أود سماع ذلك.
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فكرت في هذا كثيرًا ويمكنني فعل اسم النطاق المدوّل الذي كان في الفيديو، ولكن في  حسناً.  ديسبين:كريس 

نظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان كان الواقع في الأيام الأولى عندما كنا نحاول تشكيل م

ظهر  -- CCsو هناك الكثير من العمل الشاق الذي تقوم به مجموعة صغيرة نسبياً من الناس.

لسبب واحد وسبب واحد فقط  ICANNالكثير من منظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان في 

 ICANNذات سيادة وكان أمر  CCsكانت  وهو التأكد من عدم حدوث أي شيء على الإطلاق.

 حيث 2003وفي النهاية تمكنا من الوصول إلى نقطة في مونتريال في عام  غريباً بعض الشيء.

، حيث كانت تمر ICANNكان لدينا، كما اعتقدنا، اجماعًا كافياً على الأقل على أن نقول لـ 

، ومنظمة دعم CCم كان لدينا بها منظمة دع --، التي كنا ICANN 2.0بتكرارها الثاني، 

لغرفة منظمة دعم أسماء النطاقات ئيسًا ت رنني کنأي هلقصة وا أسماء النطاقات لرموز البلدان.

في و زر.لاعلی ط ضغ، احسنًام، نعول، لقاعنا طستث اة حيطلی نقإنا رلإحضاز البلدان لرمو

س اللجنة ئيرن کاذي ل، ايزميرتال يرشان کااللجنة الاستشارية الحكومية، في ، نفسهت قولا

ل منظمة دعم أسماء تشکيول بة قطلی نقنقل اللجنة الاستشارية الحكومية إلالاستشارية الحكومية، 

وهرول أحد أعضاء  ك.لذعلی ت فقد واقن اللجنة الاستشارية الحكومية لأات لرموز البلدان النطاق

نة الاستشارية المجتمع من غرفة منظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان إلى غرفة اللج

فق على ذلك لأن الحكومية وركع بجانب شيريل، وقال، لا تدع اللجنة الاستشارية الحكومية توا

عم أسماء النطاقات لرموز البلدان سوف ترفضه وسوف تبدو اللجنة الاستشارية الحكومية منظمة د

في الباب وقال،  ثم عاد إلى غرفة منظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان وسار سخيفة حقاً.

 ومية سوف ترفضه، وستبدو كلها سخيفة حقاً.لا توافق على هذا لأن اللجنة الاستشارية الحك

ما لم  كان نادرًا جدًا. Messengerإلى أي مدى أتت التكنولوجيا في تلك الأيام بأن  ويظهر

ئلاً، ، وحصلت على ملاحظة من شاريل قاMessengerيدركه هو أن شاريل وأنا كنا نستخدم 

  وقلت، ليس لديّ أي فكرة عما تتحدث عنه. لق بالموافقة عليه؟ما هذا الأمر الذي لا يتع

هذا النوع  أستخدم ذلك كدليل لتوضيح ذلك، كما تعلمون، أعتقد أننا قطعنا شوطًا طويلاً للغاية. 

 ، بريت.شكرًا لك نحن جميعاً نمارس التجديف في نفس الاتجاه. من الأشياء لا يحدث بعد الآن.

 

وأريد أن أعود،  حلقة الشيخوخة هنا.لم أمضي كل هذه الفترة هنا، ويمكننا القول أننا من منتصف   أور:-تشيريل لانغدون

ستكون  ICANNعند الميكروفون، ما جعلني أعتقد أن زيارة ثانية إلى  --لأنك لا تزال تقف 

كما تعلمون، من النقيضين يمكن أن  جديرة بالاهتمام، وكانت تلك الطريقة الرائعة تمامًا لشخص،
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كان لدينا  اركة ممتازة عن بعُد.بيركمان، لأن لدينا مش يشارك، من الواضح من خلال مركز

كان بين، أعتقد ذلك، لتمرير  --كان لدينا  قيد التشغيل. ICQكان لدينا  فيديو حقيقي قيد التشغيل.

 كانت بدائية، لكنها كانت ناجحة. جميع.الملاحظات حرفيا في نقطة واحدة، كما تعلمون، إلى ال

واستمرت تلك الرغبة الصادقة وحدث الكثير  .وقد أدهشني أن هناك رغبة حقيقية في المشاركة

وسأعود إلى ما فعلته على الشاشة  --من الأشياء، ولكن الشيء الأكثر أهمية الذي يجعلني مثارا 

شطة الرسمية المشتركة بين المجتمعات التي وكان ذلك دورًا أعتقد أنه كان على الأرجح أحد الأن

 أسماء النطاقات الدولية في استخدام رموز البلدان. قمنا بها والتي كانت تتعقب سرعة استخدام

ولكي نجمع بين المنهجية غير المختبرة وغير المجربة والتي لم تثبت، نجحنا في التوصل إلى 

حققناه، وهذا شيء أنا متأكد من أن معظمنا هذا النوع من النجاح في الوقت غير العادي الذي 

وربما بنيت على ذلك مباشرة من حيث بدأنا  لفائقة.لكن هذه واحدة من لحظاتي ا فخورون به.

 شكرًا. الطريقة التي قمنا بها.

 

 بروس.  براد وايت:

 

في ت ذ أن شاركئيسية منرلداث الأحن امل قليدد عل خلان عة مربسرب نني سأجد أعتقأ  بروس تونكين:

ICANN قعاتي.وتانعكست على بما ك رلذبو  

ك نان هما کادعن 1999م عاز في تمييت يتها تمثلرألتي اية ئيسرلداث الأحد أن اعتقك ألذلو

وقد أطلق عليهما أسماء المسجلين المختبرين، وهي في الواقع مقدمة المنافسة  ن.خمسة مسجلي

  في ذلك الوقت. ORGو . NETو . COMفي مساحة المسجل، ومعظمها حول .

ومن ذلك،  النظام وفاتحة له.التي كانت حقا تحولاً في  gTLDsتم إطلاق  2000وفي عام  

لذلك،  حتى للأفراد. BIZ، .INFO، .NAME، مثل .MUSEUMمثل . TLDsكان لدينا 

 .2000هناك مقطع عرضي متنوع لأسماء المستوى الأعلى تم تقديمه في عام 

عامًا  12الجديدة، والتي كانت بعد  gTLDsق ير الكبير التالي هو إطلاوبعد ذلك، قد يكون التغي 

وفي الوقت نفسه تقريباً، قدمنا أسماء المستوى الأعلى اسم النطاق المدوّل  --ونحن نرى  ريباً.تق

 لذلك أعتقد أن هذه الأحداث كانت أساسية. في رمز البلد وفي المساحة العامة.
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لإشراف من الحكومة الأصلية، لأحدث الذي أعتقد هو انتقال اومن ثم، فإن الحدث الرئيسي ا 

، وبصورة أساسية، تتطور ICANNلمتحدة، التي عملت حقاً كمسؤول ومؤازر لمنظمة الولايات ا

ICANN .لذلك أعتقد أن هذه أحداث  أكثر، على ما أعتقد، إلى قبول عالمي أكثر كمنظمة مستقلة

 أساسية بالنسبة لي.

القيام بأشياء  أكثر كفاءة من --ن توقعاتي هي أن هذه المنظمة التي توقعات، أعتقد أفيما يتعلق بال 

قد أظهرت في تلك الأحداث الرئيسية التي  ICANNوأعتقد أن  في القطاع الحكومي البحت.

وعادة ما يأتي الناس من مختلف الدوائر  ذكرتها، أنها كانت كلها فترات نشاط مركزة جدًا.

 يق كل من تلك الأهداف.الانتخابية لتحق

، يجابياون إيکص شخل کم أن علك ألذل .WHOISتوقعاتي تكون ما لا نلبي دننا عند أعتقوأ 

عامًا على الأقل ولم نحقق سوى  18وهذه قضية كنا نتحدث عنها منذ  ية سلبية.رؤي طلکنني سأع

وكنت  --اليوم  WHOISوفي الواقع، تم إنشاء النموذج الأصلي الذي تراه  تقدماً ضئيلاً جدًا.

به م لقيام اتن، وعيوسبون أفي غضك لم ذتد قو اؤه.أساسًا على المكالمات الهاتفية عندما تم إنش

ون سيکذي ل، واICANNفي وظمت ولسجلان والمسجلين اية بيدتعاقت ضاوساسي کمفال أبشک

وهو  ثم عالجنا ذلك كما لو كان في قرص حجري ولا يمكننا تحسينه، ت.قولك الذفي ويس لي

م يكن أحد في الغرفة يعتقد أنه ينبغي لنا وقد أثبتنا قبل يومين أنه ل --نعرف جميعاً  المكسرات.

لذلك نحن بحاجة أيضًا إلى عدم الاكتفاء بتأثير أنفسنا فقط ولكننا ندرك  الحفاظ على النظام الحالي.

لذلك  ها ناجحة أيضًا.ما نجحنا في تحقيقه وكيف نطبق نفس المنهجية على الأشياء الأخرى لنجعل

 ها، على ما أعتقد.لا يزال لدينا طريقة للعمل من خلال

وأن  --لذا عندما تقول ما هي توقعاتي للمستقبل، فهل يمكن أن نتناول موضوعًا صعباً للغاية  

 إنه أمر معقد. موضوع خدمة الدليل للحصول على معلومات حول أسماء النطاقات أمر صعب.

ق نتائج حول موضوعات لكننا أظهرنا أنه يمكننا في الواقع تحقي ة القانونية.إنه معقد من الناحي

نظرتي للمستقبل هي أننا نستطيع أن نأخذ مثل هذه الأشياء ونقوم بها في إطار  --معقدة، وربما 

 شهرًا. 12زمني مدته 

 

م لأياول اعابة حدفي ، رة، وأتمنى ذلكعة کبيرلقصة بسوأسرد اقليلاً ف مختله تجااسأتجه في   مارلين كيد: 

 .ICANNل قب
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، تعمل مجموعة من ICANNأن نطلق فعلياً العملية التي أدت إلى  بعض الوقت قبل --في 

 IHACالأشخاص، بما في ذلك التشاور مع جون، على عملية انتهى بها المطاف إلى تسمية 

سبعة نطاقات ، الذي كان سيعمل على إنشاء gTLDوأدت إلى شيء ما كان يسمى مذكرة تفاهم 

gTLD  الموظفين الحكوميين الدوليين، وموظف من لجنة اثنين من  --جديدة ومجلس يضم ثلاثة

 إقليمية، وأربعة أشخاص من المجتمع.

كان  --والعملية التي وضعوها معاً للتحدث ليس فقط مع أنفسهم ولكن في بيئة مقيدة إلى حد ما  

وانتهى به المطاف باقتراح يتضمن قائمة  --جون مدركًا تمامًا لها، وكذلك الأشخاص الآخرين 

  كياناً عبر الإنترنت. 300تضم 

هل تتوقع أن اسم الشركة ، فAمع  AT&Tومنذ عمل  في ذلك الوقت. AT&Tوعملت لصالح  

 كان في أعلى القائمة؟

 كان ذلك منذ فترة طويلة. ولا يزال لدينا سكرتيرات. --وأنا في مكتبي رن الهاتف، وسكرتيرتي  

إلى المكتب وتقول: "مارلين، المستشار القانوني العام لشركة  --تأتي سكرتيرتي في المكتب 

AT&T ".على الهاتف يطلبك 

حدة أعمال تكون جزءًا من أم أكبر، ويتصل بك المستشار القانوني العام عندما تعمل في و 

 للشركة، وأثناء المكالمة، تحزم أمتعتكم لأنك تعرف أنك ستترك العمل.

كان المستشار العام في ذلك الوقت، يعمل لدى بوب ألين  وأمسكت بسماعة الهاتف لكي أرد. 

وأعلم أنه كان هادئاً، كما تعلمون، وذو صوت  .الذي كان الرجل البارز في الرؤساء التنفيذيين

  منخفض.

 نعم. مارلين كيد؟ ولكن سأخبركم بما أتذكره: 

 ISOCنعم. ؟ 

  ماذا؟ نقل خادم الجذر إلى الاتحاد الدولي للاتصالات؟ نعم. دولار؟ 75,000رعاية  

  ماذا؟ معنية إذا كانت الأمر كذلك. AT&Tيعتقد الناس أن  

 نقرة. بإصلاح ذلك. بادروا دون هيث. 
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  الآن، أنا متأكد من أن هذا ليس ما قاله. 

الماتي بالقول، "أنت تحاول تسريحي من لكن الخبر السار هو عندما اتصلت بهيث، بدأت مك 

 العمل".

وقدم مؤلفو هذه الفكرة  وقد أدى ذلك إلى اجتماع عام في واشنطن العاصمة في الاتحاد التجاري. 

التي كانت تحتوي على صورة  --ويمكنك أن تعرفوا ذلك منذ فترة طويلة  --فكرتهم، بشفافية 

هذا في الواقع  خلال جلسة استماع في الكونجرس. --وأدى ذلك إلى دعوة للقاء هيل  .ITUلبرج 

  ما أدى إلى القلق.

وكانت  لقد عدت من جلسة هيل تلك وأجريت محادثة مع شخص قال "اتصل بإيرا ماجازينر".  

لطريقة التي توصلت بها الصناعة لأول مرة إلى إيرا ماجازينر لتقول: "نحن بحاجة هذه هي ا

 تريد المزيد من جلسات الاستماع في الكونجرس حول هذا الأمر". إلى مساعدة لأن الصناعة لا

 

 منال.  براد وايت:

 

 توقع أبدًا الاستمرار.، لم أICANNإذا سألت عن التوقعات، عندما تم تقديمي لأول مرة إلى   منال إسماعيل:

 ] ضحك [ 

 ICANN5ستضيف كنا ن كان كل شيء مجرد فرصة. لذلك لم تكن هناك توقعات على الإطلاق. 

وفي  .ICANNوكانت هذه هي المرة الأولى التي أسمع فيها عن  في القاهرة. 2000في عام 

لذلك  دناه في مصر.حدثاً جانبياً للحدث السنوي للإنترنت الذي عق ICANNالواقع، كان اجتماع 

 لم يكن الحدث الرئيسي في ذلك الوقت.

الأولى لحضور اجتماع اللجنة الاستشارية الحكومية، محاولتي  هناك دائما أول مرة. --والأول  

كنت جزءًا من  وأقول "محاولة" هنا لأنه لم يكن ناجحًا. --كنت جزءًا من  كنت قد تخرجت للتو.

أنا متأكد من أن معظمكم يعرفه  في ذلك الوقت، طارق كامل.وسألني رئيسي  اللجنة المنظمة.

 بالفعل.
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وبما أننا كنا المضيفين، لم نكن أعضاءً  نة الاستشارية الحكومية.طلُب مني حضور اجتماع اللج 

  في ذلك الوقت.

حاولت الدخول ولكن لم أستطع لأن  وصلت إلى هناك. نظرت في الجدول الزمني، بالغرفة. 

 مغلقة بمفتاح.الغرفة كانت 

كانت مغلقة  لبداية.هذه هي الطريقة التي عقدت بها اجتماعات اللجنة الاستشارية الحكومية في ا 

 بمعنى الغرفة مغلقة بمفتاح.

لم أتمكن من  لذلك لم أتمكن من الدخول، وكنت عصبية جداً، أعني، ماذا سأقول في الصباح؟ 

أخبرته أنني لا أستطيع الدخول. لذلك  رئيسي.لذا ذهبت مرة أخرى إلى  الدخول إلى الاجتماع.

 ، ذهبت مبكراً جداً، قبل أن يغلقوا الغرفة مجدداً.وفي صباح اليوم التالي تحدث مع الرئيس.

 ] ضحك [ 

متى  كل تفكيري كان: --وكنت  كان الإعداد رسمي للغاية. وأعني، كنت عصبية جدا. دخلت. 

 لني أحدهم شيئاً.فقط خوفا من أن يسأ ينتهي هذا الاجتماع؟

 ] ضحك [ 

 لا أستطيع حتى أن أتذكر موضوع النقاش في ذلك الوقت. 

، ICANNوبعد مرور عامين، مرة أخرى، كنت في غانا لحضور حدث إفريقي، وليس لاجتماع  

ولكن بعد ذلك اتصلت بي أمانة اللجنة الاستشارية الحكومية في ذلك الوقت، وطلبوا مني أن 

بالطبع؛ ومنذ ذلك الحين وأنا مع اللجنة راجعت الأمر مع حكومتي،  ر.أصبح عضوًا باسم مص

 الاستشارية الحكومية.

  وأصبحت نائب الرئيس مرتين وفي الوقت الحالي كرئيس. مثلت بلدي لبضع سنوات. 

ر اللجنة الاستشارية الحكومية يطوية کيفية ترؤلدا جسة وفخورة نني متحمول، إقب أن أيجو 

 وات.لسنطوال ا

عضوا  24تضم  ICANN1للجنة الاستشارية الحكومية هناك منذ وكانت ا --أعني، من مجرد  

 فقط وربما سبعة مراقبين، إذا كنت أتذكر الأرقام بشكل صحيح.
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وبالطبع، حدث هذا على مر السنين تحت قيادة خمسة  مراقبا. 36عضوا و 178ونحن الآن  

وتغيرت بشكل  نيس كاركلي ثم هيثر درايدن.رؤساء، بدءا من بول توومي وشاريل ترميزي، وجا

حتى صياغة البيان  كبير من جميع الاجتماعات المغلقة تدريجيا إلى جميع الاجتماعات المفتوحة.

 الآن يتم في جلسة معلنة.

ع، من الاجتماعات التي يتم عرضها فقط باللغة الإنجليزية إلى التفسير الحقيقي وانتقلت، بالطب 

الذي يعني، جلبت المزيد والمزيد من المشاركة من الحكومات، وبطبيعة في الوقت الحالي و

 الحال، مثل أي اجتماع آخر، يتم تسجيله وتسجيل كل شيء.

 وأصبحت مهووسة بالأمر. 

 ] ضحك [ 

أعني، عندما تتحدث إلى شخص ما ثم لا تسمعه فإنك تحاول  هوس له أعراض.وال في الأساس.  

 -- ICANNك أنك لست في اجتماع الاطلاع على النصوص، ثم تدر

 ] ضحك [ 

 لذا أعتقد أن هذا كل شيء. 

 

و، أنت تعرف، أنه مثير للاهتمام، ولا أعرف إذا كنت تتذكر الفيدي شكرًا جزيلاً لكم. شكرًا.  براد وايت:

وصوت تومي عندما كان يقول، "لقد تواصلت مع جميع وزارات الاتصالات في جميع أنحاء 

 هو أمر مثير للإعجاب. 170الانتقال من ذلك إلى أكثر من  ردا". 36 حصلت على العالم.

كم كان  الآن. ICANN63نحن في  --وقبل أن تقرأ أوليانا سؤالنا التالي، فأنا أشعر بالفضول  

 فقط ارفع يدك. اجتماعًا؟ 45خاص في الغرفة المدعوون إلى أكثر من، دعونا نقول، عدد الأش

 حسناً. ؟20كم عدد الحضور لأكثر من  

 أوليانا، هل تريد قراءة السؤال التالي؟ 
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 هذه هي المرة الأولى لذا فإن السؤال التالي يأتي من خوسيه ألبرتو باروتو رودريغيز من كوبا.  أوليانا سولا: 

 عملت لمدة عشر سنوات تقريبا في وزارة الاتصالات. .ICANNالتي أشارك فيها في اجتماع 

في العديد من البلدان، لدى  موذج مشاركة أصحاب المصلحة المتعددين.بدأت أتعلم كيف يعمل ن

كيف  ، الحكومات هي الصوت الوحيد بين الكثيرين.ICANNفي  الحكومة الكلمة الأخيرة.

 ع هذا الدور؟يتكيفون م

 

 منال، اسمك في كل مكان، أعتقد ذلك السؤال.  براد وايت: 

 

 الجزء الأخير؟هل يمكننا تكرار  عذرًا.  منال إسماعيل:

 

في عالم  كيف تتكيف الحكومات مع الفكرة القائلة بأنها في معظم الحالات هي الكلمة الأخيرة.  براد وايت:

ICANN" تتمتع الحكومات بصوت ،a."ولكنه ليست "الصوت " 

 

إلى لذلك نحن نحاول التوصل  نعم، إذن، قبل كل شيء، الحكومات، نعمل من خلال الإجماع.  منال إسماعيل:

حكومة ذات وجهة نظر معينة، عندها  178بالطبع، عندما تكون  .مشورة جماعية ذات وزن

ورة اللجنة مشون أن ضويفم فإنه، خليةدالا ICANNلوائح يضًا ن ألكو يكون لها وزنها.

ل لى عمؤدي إتر لأمافي حقيقة ل وبالفعر لاعتباافي وذة لإجماعية مأخالاستشارية الحكومية ا

اللجنة الاستشارية الحكومية نصيحة ع تبادم اع ICANNس مجلرر قإذا خلية ادلائح واللض ابع

 ع.جتماورة اللجنة الاستشارية الحكومية امشت كانض إذا فرعلى للأقع يضع عتبة والافي و

إنها في الحقيقة جزء لا يتجزأ من العملية، ونادراً ما تم رفضها، إذا كان ذلك ممكناً، كما  --إذاً   

 24ري الآن أكثر وأكثر قبولا، وأود أن أقول، أعني، بدأنا مع يج --لذا أعتقد أنه  .أود أن أقول

 هذا يعني أن هناك المزيد من التقدم في ذلك الأمر. .178ووصل العدد الآن إلى  حكومة.
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 تولا، أتريد أن تقرأ التالي علينا؟ شكرًا.  براد وايت:

 

إذا كان بإمكانك تغيير نتيجة عمل  مبيا تود أن تعرف:لك بروج من كولوليليان ايفيت دي حسناً.  أديتولا سوج بيسان:

 عملية وضع السياسات، فما النتيجة؟

 

 يا عزيزي  كريس ديسبين:

 

 لا أحد منا يريد أخذ ذلك.  أور:-تشيريل لانغدون

 ] ضحك [  

 

 لى الجديدة.العام الأععملية وضع السياسات على نطاقات المستوى  -أود تغيير نتيجة  سأفعل.  مارلين كيد:

أقوم بتغييرها بحيث يكون لدينا أولويات مهمة على أسماء النطاقات  وهنا كيف يمكنني تغييرها.

المدوّلة ونطاقات المستوى العام الأعلى الجديدة التي تواجه المجتمع وعلى بيئة حيث كنا نفكر 

يصبحوا أكثر وعياً خصوص أن في الدول النامية على وجه ال -كيف يمكن للمستخدمين النهائيين 

ليس مجرد وجود اسم نطاق ولكن وجود موقع على  بفوائد وجود موقع على شبكة الإنترنت.

 هذا هو التغيير الذي سأدلي به. شبكة الإنترنت.

 

 سيدي.  براد وايت:

 

  أتحدث بصفتي الشخصية. أنا من موريشيوس. اسمي ديف كيزوندال.  ديف كريسوندويال:
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عامًا، تمر أي منظمة بنقاط قوة  20فخلال  وهي مدة طويلة في عمر المنظمة. –عاما  20 

وما هي  ؟ICANNأصعب فترة بالنسبة لمنظمة  -ما هي الصعوبات  وسؤالي هو: وضعف.

 شكرًا. فترة تألق المنظمة؟

 

لي، أعتقد أن من ناحية الصعوبة والعمل الفع أعتقد أن ذلك يعتمد على وجهات النظر المختلفة.  كريس ديسبين:

هي على الأرجح المشكلة الأصعب من ناحية  WHOISأقصد أن مشكلة  بروس قد أخبرنا بذلك.

 .ICANNسياسة 

ول قيام قب –لكن في الأيام الأولى، أعتقد أن أصعب شيء هو مسألة الشرعية في واقع الأمر  

 المنظمة بهذه الأشياء.

ن أجل مشاركة نطاقات المستوى الأعلى العامة فالبعض منا يعملون م -هذا هو سبب سعينا الجاد  

لرموز البلدان على خلاف منظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان لأنهم ليسوا هنا بسبب 

، فما الذي يجب أن يحدث مع كما تعلمون -قررت ذلك  ICANNإنهم ليسوا هنا لأن  تعاقدهم.

إننا نترك طريقة إدارة نطاق  صة بهم.طريقة تشغيل نطاق المستوى الأعلى لرموز البلدان الخا

 يوفرون الشرعية. -إنهم هنا طواعية، وهم يقدمون  المستوى الأعلى لرموز البلدان لهم تمامًا.

فكما تعلمون، إنهم لا يخضعون  -ك الأمر كذلك بالنسبة لمشغلي خادم الجذر الذين لا يفعلون ذل 

لا ص، سجلات الإنترنت الإقليمية التي لأشخاذا، هل ال بأي حال من الأحوال. ICANNلمنظمة 

 بأي حال من الأحوال. ICANNتخضع لمنظمة 

وللجمع بين كل تلك القطع والأجزاء التي تأتي على أساس طوعي على وجه التحديد، علينا القيام  

مجرد مؤسسة تجارية، وثانيا توفير مستوى معين  ICANNدم السماح بأن تكون أولا، ع بشيئين.

 جعل من الصعب على الأشخاص القول أنه لا ينبغي فعل ذلك.من الشرعية ي

 

كانت ليلة مناقشة نطاقات المستوى العام الأعلى الجديدة إحدى اللحظات الأكثر تحدياً في اللجنة   منال إسماعيل:

ويعد ذلك أحد  من صباح اليوم. 1:00استمرت الجلسة حتى الساعة  مية.الاستشارية الحكو

 تنسى. الاجتماعات التي لن
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 ] ضحك [ 

أود أن أقول للحكومات، إن انتقال هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة يعد بالتأكيد  ولحظات مثيرة؟ 

ضًا على الأقل بالنسبة أقصد إدخال أسماء النطاقات المدوّلة أي من بين تلك اللحظات المثيرة.

 لبعض الدول.

 

أنه حقيقة ن عنا ثدتحو - ICANNد إنشاء بعثل فيما حدث تتمخفاقاً ت إاظللحر اکثد أحد أن أعتقأ  مارلين كيد:

  ر.متأخت قوفي ت عاوفدلمم استلاوتعرضنا لموقف اکنا في غانا  -ل ماأي ينا دلن يکم ل

هناك  كنا في أزمة مالية حقيقية. ذلك الوقت.سنتات في  8تبلغ  ICANNكانت رسوم تسجيل  

ذهب رون أندروف  -يزال معنا داخل الغرفة  لا أعرف ما إذا كان لا -شخص ما هنا في المجتمع 

الذي كان جزءًا من مجتمع الأعمال إلى الميكروفون وقال إنه نظر في فاتورة هاتفه ورأى جميع 

سنتات، ليجمها المسجل  8م أنه كان يدفع فقط هذه الضرائب والرسوم، وأنه قد صدم عندما عل

 ليتم السماح بالمرور.

ستعداد لدفع ربع ذلك المبلغ، وكان يريد أن يعرف ما إذا كان هناك أنه كان على ا –لذا اقترح  

  صفق له كثير من الناس. من وافقه على ذلك الرأي.

فعاد رون  أننا نتحمل هذه التكلفة.تذكر  فذهب أحد الأشخاص المتعاقدين إلى الميكروفون وقال: 

وتحصل  مس سنتات.تحتفظ بخ لا يزال الربع. هل أخبرك بشيء؟ إلى الميكروفون وقال:

ICANN  وبحلول نهاية اجتماع غانا، توصلنا إلى نهج أفضل لأننا كمجتمع  سنتاً. 20على

 ظة مخيفة بالنسبة لي.لكن كانت تلك اللح .ICANNبأكمله ندرك أنه يجب أن نستقر في تمويل 

 

لمعروف أنه كنا نطلق على من ا إنني ذاهبة لأتمتعّ بامتياز المشرف. شيريل، دعني أسألك سؤالاً.  براد وايت:

ICANN .في أي نقطة توقفت وقبلت  تجربة خلال الأيام الأولىICANN أن تصبح تجربة؟ 
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في واقع الأمر، وأنا لا أعتقد أن هذا أمر سيئ لأنني أعتقد أن جزءًا  إنني متأكد أنها لم تعد تجربة  تشيريل لانغدون أور:

حاب المصلحة المتعددين يعني أن نستمر في من التحسين المستمر لما نفعله في نموذج أص

نستمر في التعلم من التجارب، ولا نخاف من العودة وننظر في الأمور الناجحة والتي  التجريب.

 نا ذلك مرة أخرى ولم تستمر.يحتمل نجاحها، حتى لو فعل

كريس  لكنني أعتقد أنه من ناحية الشرعية، سيكون الأمر محدوداً جدًا، فكما تعلمون، سيتحدث 

ولا أريد الذهاب إلى هناك، سأذهب للحديث عن وجهة نظر المنظمة الداعمة  CCعن وجهة نظر 

ظر اللجنة الاستشارية العامة جهة نولی ل إسأنتقك لذل للأسماء العامة، ولا أريد الذهاب إلى هناك.

 اجأة.أعرف أن ذلك صدمة، رعب، مف لعموم المستخدمين، المجتمع الشامل لعموم المستخدمين.

عندما تجاوزنا النموذج المؤقت للغاية حيث كان لدينا لجنة استشارية تابعة للمجتمع أعتقد أننا 

الشامل لعموم المستخدمين تم تعيينها من قبل مجلس الإدارة، وتم استبعادهم واستبدالهم بأفراد 

نا ثلثي اللجنة مختارين من المجتمع، وأعتقد أننا عندما انتقلنا بالكامل إلى ذلك المجتمع عين

ستشارية من المجتمع الشامل لعموم المستخدمين والثلث من قبل لجنة الترشيح، التي منحت الا

وأعتقد أن الشيء الآخر كان عندما كان لدينا منظمات المجتمع الشامل  قدرا هاما من الشرعية.

أنا فعلياً ك تلك السنة، بدأقول لأولئك الذين لم يكونوا هنا لعموم المستخدمين الإقليمية الفعالة حقا.

وهكذا عانت البنى الكبيرة من نوع من التذبذب في  بهياكل المجتمع الشامل لعموم المستخدمين.

تعد هذه نقطة محورية من  جميع أنحاء العالم حيث كان من المفترض أن يتم دعمها بطريقة ما.

 لمحلية.وجهة نظري إلى أن نحقق نوعًا من الإقليمية ونحصل على الشرعية ا

 

 أوليانا.  وايت: براد

 

وتود أن تعرف لماذا  لدينا سؤال آخر من فارشا سيولال من بريتوريا، جنوب أفريقيا. نعم.  أوليانا سولا:

هل هناك فرق بين  أصبحت المنظمة الداعمة لاسم النطاق المنظمة الداعمة للأسماء العامة؟

 الاثنين؟

 

 طلاق. متحدث غير معروف:
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 ] ضحك [

 

كانت  أولا، نتحدث قليلا عن الجانب التاريخي، أعتقد أن مارلين تحدثت قليلاً عن الجانب المالي.  تونكين: بروس

المنظمة الداعمة لاسم النطاق مموّلة ذاتياً بالكامل، ولذلك دفعت مقابل مكالماتها الهاتفية، فقد كان 

 هم.من أجل موظفوها بالفعل من أعضاء منظمة دعم النطاق حيث تم الدفع

لم يكن  لم يكن هناك دعم من غرفة الاجتماعات. .ICANNلذلك لم يكن هناك دعم من موظفي  

لذا فإن  كانوا يرفعون صوتهم في الغرفة لأنهم لم يكن لديهم ميكروفونات. هناك ميكروفونات.

ة مفهوم المنظموكان  المنظمة الداعمة لاسم النطاق كانت منظمة مستقلة بالكامل ذاتية التمويل.

الداعمة لاسم النطاق هو أنه ينبغي أن يكون تطوير للسياسة ونطاقات المستوى الأعلى كما 

 تعلمون.

ولكن من ناحية رمز البلد، فإن رمز كل دولة يقوم بالفعل بتطوير سياسته الخاصة داخل حدوده   

لأعلى قات المستوى اومن منظورهم، كان من غير المعقول أن نكون بهيئة سياسة نطا الوطنية.

 عندما لا تنطبق علينا القواعد التي نضعها بسبب أنه لنا قواعدنا الخاصة داخل كل بلد.

ولذا أعتقد أن الأمر يتعلق بتقرير المصير لدرجة أنهم أرادوا درجة من تقرير المصير تمكنهم  

قرب الأ -منه ستكون وفي الوقت الذي أعتقد فيه أن النسخة المبكرة  من إقامة منظمتهم الخاصة.

في الأساس مجموعة من رموز الدول الأوروبية التي اجمعت  C-E-N-Tفي وسط أوروبا، يعد 

وقد  تعلمون أن هذا النموذج كان يعمل بشكل جيد في تلك المجموعة. بالفعل وتبادل المعلومات.

دان لأنه من كرروا هذا النموذج على نطاق أوسع في منظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البل

ينظر ذلك فقط من الخارج إلى منظمة دعم أسماء نطاقات رمز البلد، الذي تم  –نظري  وجهة

تطويره إلى بيئة كلية حيث توجد مجموعة من مديري رموز البلدان غير المنافسين لبعضهم 

البعض بشكل عام، ويشاركون المعلومات على أساس أنهم يأخذون تلك المعلومات مرة أخرى 

لكن لا توجد علاقة تعاقدية تقول إنه يجب عليهم ينقلوا ما يتعلمونه هنا  .نون رموز بلدانهمويحس

 يفعلون ذلك لأنهم يريدونه. إلى مواطنهم المحلية.

رت قد تطولك هو التحول الفعلي، وأن منظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان ذأن عتقد ا، ألذ  

تعد المنظمة  الأفكار بين مديري البلدان. حيث تم تبادل ؤتمر.مكونها مجرد كثر من ألى إبالفعل 
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تي الة الوحيد، فهي المنظمة ICANNية في أساسية سياسالداعمة للأسماء العامة بمثابة منظمة 

لأن منظمات خدمات العناوين تعمل أيضاً على تطوير  ICANNداخل السياسة غالبًا ها فيتتم 

في آسيا شبكات آسيا والمحيط الهادئ سياسية مركز معلومات لقليمي المستوى الإسياستها على 

 وضع السياسة في أوروبا.بالشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت تقوم ئ، حيث المحيط الهادو

 ICANNل خدائيسية رلالسياسة ايئة هحقيقة ذا، تعد المنظمة الداعمة للأسماء العامة بمثابة ل  

لذا فهي أكثر الأماكن  عيد العالمي.ل على الصتعمب أن يجوفعالة ت سياساتقوم بوضع لتي ا

يكون لدى الناس وجهات نظر  ، وتتميز بسرعة الاستجابة.ICANNمواجهة للتحديات في 

إذن، هذه الثقافة مختلفة تمامًا بين المنظمة  عاطفية جدا، ومعارضة تماما في كثير من الأحيان.

 لدان.سماء النطاقات لرموز البالداعمة للأسماء العامة ومنظمة دعم أ

 

 هل فهمت هذا بشكل صحيح )ضحك(؟ آسف على ذلك. –كريس، أنا فضولي   براد وايت:

أشعر بالفضول، لأنني أول رئيس لمنظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان، هل كان ذلك 

 ه الناس؟هل كان محاولة لجذب انتبا -هل كان  ؟ICANNبمثابة تضخم أرضي للمشاركة في 

 

أعتذر مقدما لحقيقة أنني غير مجدي تمامًا في هذه  -تعاملنا مع ذلك  لقد كان جهداً حقيقياً. .أجل  كريس ديسبين:

بمجرد اتفاقنا على القيام  -الأمور ولا يمكنني تذكر جميع البلدان ولكن المعاملة كانت بالترتيب 

مناطق لحصول على أربعة أعضاء من كل من بذلك، كان لدينا فترة من الوقت حيث كان علينا ا

ICANN.  وبمجرد أن أصبح لدينا أربعة أعضاء من كل منطقة من مناطقICANN جرى ،

ولم تكن منطقة الولايات المتحدة  السماح لنا بإطلاق منظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان.

 لبلدان في منطقة الولايات المتحدة،بهذا القدر من التحدي لأنه ليس هناك في الواقع العديد من ا

وهكذا كانت كندا والولايات المتحدة ودوتي سباركس  آسف، منطقة أمريكا الشمالية. -أو الشمال 

وهذا هو المكان الذي أفقده  دي بلان من جزر فيرجن وبورتوريكو الأعضاء المؤسسين الأربعة.

 لأنني لا أستطيع تذكر الكثير من الآخرين.

ولم  ه لدينا أستراليا ونيوزيلندا وكوريا واليابان.شكلة منطقة آسيا الباسيفيك مشكلة لأنلم تكن م 

 تكن أمريكا اللاتينية مشكلة حيث كان لدينا تشيلي والبرازيل حسب اعتقادنا، نسيت على أي حال.
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 انضمت جنوب أفريقيا على الفور. جرى حل المشكلة في أفريقيا بسرعة كبيرة. 

لأن معظم المقاومة جاءت من دول وسط كانت أوروبا تمثل تحديا حقيقيا  كان لدينا أوروبا. 

نطاقات المستوى الأعلى العامة لرموز البلدان  -وهكذا في النهاية، كان الأوروبيون  أوروبا.

وهم جمهورية التشيك وهولندا وجبل طارق، وهي صخرة صغيرة ليست  -الأوروبية الأربعة 

 بية.اً عن هنا وجزر كايمان كما نعرف جميعاً وهي جزر أوروبعيدة جد

 ] ضحك [ 

تنص على أنه إذا كنت حامياً  ICANNهناك قاعدة غريبة قليلاً في السياق الإقليمي لمنظمة  

للجميع، فإنك تنتمي إلى المنطقة، وهذا هو سبب وجود جزر بولينيزية أوروبية وجزر فرنسية 

 يمان الرابعة.على أي حال، كانت جزر كا لأنها إسبانية، وماذا لديك.وجزر الكاريبي الأوروبية، 

 لقد كان عملاً شاقاً للغاية.

 

تولا، لماذا لا تطرح السؤال التالي الذي تم تقديمه حيث سنأخذ  لدينا وقت لسؤالين آخرين تقريبا.  براد وايت:

 هذا الرجل النبيل وسنتوقف بعد ذلك.

 

قلق، ويود أن يعرف ما إذا كانت يشعر محمد أبو عابد من فلسطين بال شكرًا لك، براد. حسناً.  أديتولا سوج بيسان:

ومع ذلك، لا يمكنني رؤية أي من  اعتمادات القبول أحد العناصر الأساسية لنظام اسم النطاق.

 مجموعات العمل أو اللجنة الاستشارية لحل نظام اسم النطاق.

 

 ليس لدينا مقررون. صدقوني. بدون محللون. ن.المحللو  كريس ديسبين: 

 

 حسناً. المقررون.  أديتولا سوج بيسان:
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 ربما نستخدم اعتمادات القبول لكننا نلتزم مع المحللين.  براد وايت:

 

 المحللون، نعم.  أديتولا سوج بيسان:

الآن، لا أعلم ما إذا كنت ستأخذها على أنها  ؟ICANNهل تعتقد أن امتلاك محللين سيساعد 

 اعتمادات للقبول أو محللين في الوقت الحالي.

 

 لذلك لا يوجد تمثيل للمحللين. يا للعجب.  ن:كريس ديسبي

 

هل يشير إلى الوظيفة التي يؤديها مزودو  دعني أرى ما إذا كان بإمكاني طرح سؤال توضيح.  مارلين كيد:

 عند حل حركة المرور؟خدمات الإنترنت 

 

 إنه ليس هنا للإجابة لسوء الحظ.   أديتولا سوج بيسان:

 

 لذا فإن الجواب موجود. صحيح.أعتقد أن هذا    كريس ديسبين:

 

هناك مزود بخدمات  أود أن أذكر أن هناك مكاناً تجتمع فيه هذه الأطراف في الواقع. حسناً.  مارلين كيد:

هناك دائرة للتزويد بخدمات الإنترنت ودائرة لخدمات الإنترنت ودائرة الاتصال،  -الإنترنت 

 CCsوالاستقرار تركز على ذلك، والعديد من  ولكن العديد من منظمات اللجنة الاستشارية للأمن

 ضًا على تشغيل هذه الأنواع من المحللين.تعمل أي

 أود أن أقول انه هناك نوع من التوزيع. إذاً هناك بالفعل الكثير من التركيز على هذا الأمر. 

 



 AR عاماICANN@20 -برشلونة 

 

 

 32من  29صفحة 

 

ثيرا ضمن مجموعات أعتقد أن هناك نقطة تتمثل في أنه تمت مناقشة الجانب التقني الأولي ك  بروس تونكين: 

قبة راعة مومجمت نرلإنتاسة دنذا يتضمن فريق عمل هل نترنت.العمل مثل فريق عمل هندسة الإ

هناك منظمة أخرى تدعى نظام مركز عمليات وتحليلات  لنظام اسم النطاق تتسم بالتقنية البحتة.

طاق المعلومات حيث وأبحاث نظام اسم النطاق والتي غالباً ما يتبادل خلالها مشغلو نظام اسم الن

 النطاق. تتم مناقشة عملية نظام اسم

لذا فهم يميلون إلى أن يكونوا في المجال الفني، لذا فإن فريق عمل هندسة الإنترنت ومركز   

 --عمليات وتحليلات وأبحاث نظام اسم النطاق واللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

 

 .)بعيدًا عن الميكروفون( متحدث غير معروف:

 

 نعم، يوم التكنولوجيا في منظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان. نعم، ويوم التكنولوجيا.  بروس تونكين:

 

 .CCsو نعم، هذا صحيح أيضًا.  كريس ديسبين:

 

 سيدي، لديك آخر سؤال.  براد وايت:

 

 أماديو، أنتِ على   كريس ديسبين:

 

 بر. لكم جميعاً على جعلي أشعر بالكشكراً  شكرًا جزيلاً.  أماديو أبريل آي أبريل:

 ] ضحك [ 

 أعتقد أنني لست الوحيد في الغرفة. 
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فيما يتعلق بالتسلسل  أريد فقط إضافة بعض الأشياء القليلة إلى ما أعتقد أنه كان مفقودًا هناك. 

ا الزمني، أتفق تمامًا مع بروس، ولكنني أعتقد أن هناك أمر مهم لم يتم ذكره، واليوم الذي حصلن

 ORGو. COMبشأن . VeriSignاتفاقية مع  ICANNفيه على شرعيتنا هو عندما وقعت 

ولكن لكي في ملبورن، أعتقد أنه كان الأمر كما لو كنا نقوم بالأشياء  2001في عام  NETو .

 ، يجب أن يكون لدينا إجماع ثم نذهب إلى حكومة الولايات المتحدة.VeriSignنتحدث إلى 

 كان ذلك اليوم رائعاً. لا يبدو الأمر حقيقيا. .VeriSignتتحدث إلى الحكومة الأمريكية 

حيث  2000، يأتي اجتماع القاهرة الأول عام ICANNفيما يتعلق بأهم الأيام في اجتماعات  

لذا لم نكن بحاجة إلى الزحف  ICANNاكتشفنا أن الواي فاي يمكن أن يتوجد في اجتماعات 

كابلات الإيثرنت المتبقية من العشرين التي كانت متوفرة  والتزاحم من أجل الحصول على آخر

 السابقة. ICANNفي اجتماعات 

يأتي بعد ذلك ظهور الكتبة وهو ما غير حياة أي شخص لا يتحدث اللغة الإنجليزية أو أي شخص  

 لا يستطيع فهم لهجتي، أياً كان ما تريده ؟

توقعاتي تماما, كان  ICANNاوزت أقول أنه عندما تج وفق نقاط القوة والضعف الشخصية. 

الثقة الكاملة في ذلك على الصعيد فقدت  تحول بالنسبة لهيئة الإنترنت للأرقام المخصصة.

اعتقدت أن ذلك لن يحدث أبداً، وكما تعلمون، كنت أشك في أن ذلك يحدث في اليوم  الشخصي.

 لذا يجب أن أعترف بأنني كنت مخطئاً تمامًا في ذلك الأمر. السابق.

يل على الأرجح، حيث طلب جون بوست 98فبراير عام -لكن تاريخ نقاط الضعف كان في يناير 

والإشارة إلى هيئة الإنترنت  VeriSignمن بعض مشغلي خادم الجذر التوقف عن الإشارة إلى 

لقد تلقى بعض التهديدات الخطيرة من الحكومة  للأرقام المخصصة للقيام ببعض التجارب.

 الأمريكية.

ذه كانت ه –خيرًا، كانت نقطة ضعفي عندما كنا في ملبورن مرة أخرى وكان رئيس البلدية وأ 

هي المرة الأولى لي في أستراليا، ولم تكن لغتي الإنجليزية جيدة جدًا ولكن لم أفهم ما سمعت 

ويلاً واستغرق الأمر وقتاً ط باللهجة الأسترالية وقال رئيس البلدية إنني سعيد جدًا لقدومك إلى هنا.

 لفهم طريقة الحديث في ذلك "اليوم".

 ] ضحك [
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 ] تصفيق [ 

 

 إذا كنت ترغب في تعلم كيفية التحدث للهجة الأسترالية، يمكنك الاستماع إلى تومي.  كريس ديسبين:

 

الذي  ICANN@20سيكون هؤلاء الأشخاص متواجدين في حفل استقبال  شكرًا جزيلاً لكم.  براد وايت:

ت ربما أضيف، إذا كنت مهتمًا بما يقولونه، إذا كنت قد ذهبت إلى صفحا ولائم.سيقام في قاعة ال

على الويب، فقد قمنا بتوسيع المقابلات مع جميع هؤلاء  ICANNتاريخ المشروع الخاصة بموقع 

أدرك أن الجميع لا يهتمون بالتاريخ، ولكن إذا كنت كذلك فبإمكانك الاهتمام  الأشخاص وغيرهم.

 تركه. بهذا الأمر أو

وستتمكن من رؤية بعض عندما تذهب إلى قاعة الولائم، سيكون هناك ثلاث شاشات تلفزيونية  

 المقاطع القصيرة من بعض تلك المقابلات.

إذا كنت تتحدث إلى كريس ديسبين وأنت تشعر بالملل بسرعة، يمكنك  -إذا واجهتك مشكلة  

 الذهاب لمشاهدة التلفزيون.

 

 منى.  كريس ديسبين:

 

 شكرًا جزيلاً على حضوركم، وجولات التصفيق لفريقنا.  اد وايت:بر

 يق [] تصف 
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